

13 ENERO | 2020

Bomberos de Charrúa parten 2021 con nuevo equipamiento

La 4ta Compañía de Bomberos de la localidad de Charrúa, en la comuna de Cabrero - Región del Biobío - comenzó el año con nuevos insumos para realizar sus funciones. Se trata de la renovación de tenidas de servicio de cuartel, tenidas formales, equipos de amplificación y audio, entre otros, los que pudieron adquirirse gracias al aporte de Colbún realizado durante 2020.

El apoyo se enmarca en el plan de relacionamiento comunitario que nuestra Central Los Pinos desarrolla en la localidad de Charrúa, y que se suma a otros aportes realizados anteriormente a la institución, y que le ha permitido a la Compañía de Bomberos poder sumar a su implementación radios transmisores, ropa especial para combatir el fuego, la instalación de salas de guardias, entre otros avances. “Agradecemos el apoyo que nos ha dado la empresa Colbún ya que gracias a este apoyo hemos podido integrar mayores herramientas para nuestra compañía y así brindar un mejor servicio a la comunidad y mejorar también las condiciones de nuestro equipo de voluntarios”, destacó Carlos Paredes, Superintendente del Cuerpo de Bomberos de Cabrero.

Por su parte, Gonzalo González, encargado de Desarrollo Comunitario de Colbún en Coronel y Cabrero, afirmó que “para nosotros la tarea es estar presentes en necesidades que aporten valor a la comunidad y que generan un mayor bienestar. La compañía de Bomberos local cumple no solo un rol de protección de incidentes y peligros, sino que además reúne voluntades dentro de la comunidad, y formar parte de eso nos tiene muy contentos”.

La nueva implementación de bomberos alcanzó a debutar para las fiestas de fin de año, donde Bomberos suele participar llevando alegría a la comunidad de Charrúa, y por sobre todo un respiro anímico durante la pandemia.